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　　　週　報　・　ロータリーの友

◎　市内ロータリークラブ例会変更

　　　な　　　　し

 前回の出席
２０２３.５．２４ 出席者数　　１４名

Make－Up
（出席免除会員)　５名

欠席者　　１８名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 森内会員 ・ 田中会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者 （ １８名）
森山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 徳住 ・  鎌田  ・ 池田（隆） ・ 肥後 ・ 豊竹

高比良 ・ 前川 ・ 平山 ・ 廣川 ・　井澤 ・ 中村 ・ 坂井  ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川　会員

 本日の出席
２０２３.５．３１ 会員数　３２名 出席数　 １６名 欠席者　　１６名 出席率

◎　ビジター　（ ０名）
　な　　　　　し

◎　本日の欠席者（ １６名）
森山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 山口 ・ 西田 ・  鎌田  ・ 池田（隆） ・ 肥後 ・ 豊竹

前川 ・ 平山 ・ 中村 ・ 坂井  ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川　会員

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ５ 名）

クラブフォーラム クラブ協議会

卓話 新旧交代式

クラブ協議会

２０２２-２０２３年度 会 長　　吉田　大 幹 事　　鎌田　裕二

◎　佐世保東南RCスケジュール

５月

休　　会

6月

クラブフォーラム

クラブ協議会 外部卓話

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 橋口　佳周

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2022-2023年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ジェニファー E・ジョーンズ

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 上村　春甫

 4.　みんなのためになるかどうか

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2023年5月31日 (水）　2022-2023年度　第1424 例会　 通算例会第1554 　週報第1424 号

　２０２２～２０２３年度国際ロータリーのテーマ

イマジン　ロータリー　（IMAGINE  ROTARY）

　２０２２～２０２３年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！



君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

累　　計 1，652，603円

23-24年度
市長表敬訪問

７/１０（月）　市役所1Fロビー　9：45集合　出席者：吉富会長・竹口幹事

牟　　田 ニコニコします。

池田（正） 皆さん、今年も梅雨入りしました。雨にも負けず仕事を頑張ってロータリーを楽しみましょう！

井　　澤

随分とお久しぶりの例会です。皆様にお伝えしたいニコニコニュースが沢山ありますが、初めに弊
社の会長（私の母）が勤続60年で今月退職しました。また、２０代と３０代のスタッフが住宅を購
入。次に先週HTBで８３のナイスプレーでニコニコ。
最後に息子が明治大学に入学しておりますことをお知らせ致します。

ゴルフ大会余剰金 16，614円
本　　日 15，000円

里　　元
お疲れ様です。梅雨に入りました。また、6/14外部卓話で私のお客様をお連れしますのでご参加
よろしくお願いします。

高比良
新しく変えた美容室の女性オーナーのお勧めを試したらまさかの金髪にさせられました。
若いスタッフの反応も良くニコニコな毎日です。

廣　　川 ニコニコします。

古　　川 ニコニコします。

松　　田
今年５月は例年に戻り繁盛しましたのでニコニコします！
平地会員、膝の手術の成功を祈ります。

平　　地 今度、入院します。生きて帰ってきます。

稲　　吉 ニコニコします。

法　　本 ニコニコします。

　先週お話した私の仕事上のお客さんで企業の方なんですがプログラミングをなさってる方でチャットGＰＴ

　についての外部卓話を６/１４にお願いしましたので皆さん、よろしくお願いいたします。

ニ コ ニ コ B O X

吉　　田 今日も出席ありがとうございます。今年も梅雨に入りました。ニコニコします。

谷　　山 ニコニコします。

　工事が沢山あってました。対馬はとても良いところで、檜が素晴らしいそうです。また蜜蜂のハチロウと

　言って杉の木をくり抜いて作るそうです。対馬と言えばツシマヤマネコですが見ることはできないと言われ

　ました。対馬全土は細長く全長１００ｷﾛくらいだそうです。大村の空港から３０分ですので皆さん、是非

　いってみてください！料理はが穴子の刺身が食べられるほど美味しく、酒も美味くて良いところでした。

◎　里元会員より外部卓話のお知らせ

新 旧 交 代 式 ６/２８（水）　ホテルフラッグス九十九島　１９：００～

◎　池田正喜会員の卓話

　皆さんこんにちは。先週、対馬に行ってきました。解体業者の役員をしており長崎県防災訓練で行って

　きました。地元の建設会社は２０社くらいありましたが皆さん大変裕福でした。なぜなら長崎県の40％の

　トンネルは対馬にあるそうです。あと港湾ですね、港が凄く素晴らしかったです。道路も拡張が進んでいて

　行ったら脳梗塞だと診断されました。母が地元ではない為治療をしてくれる病院が中々見つからず

　焦りましたが入院させてくれる病院があり一安心しました。ですが母にとっては見知らぬ土地で不安の

　様子で埼玉に帰りたいと言っているのですが、８９歳と高齢でもありますしある程度治して地元に帰して

　あげたいと思います。私の親はまだ６０代ですが、年を重ねていくということを目の当たりにし、考えさせ

◎　幹事報告

23-24年度
米山記念奨学オリエンテーション

６/２４（土）　諫早文化会館　受付：13時　点鐘：13時半　終了：16時半　

◎　吉田会長挨拶・報告

　皆さんこんにちは。今日もご出席ありがとうございます。プライベートの話になるのですが妻の母が埼玉

　から週末にかけて遊びに来ていたのですが、帰る前日の夜に体調が悪くなって翌日病院に連れて

　られました。とにかく早く回復してくれることを願います。以上です。


